
Emanuel Aguilera se descarta
para el Tri
La constancia mostrada por Emanuel Aguilera en la Liga MX con
la camiseta de América lo conviertío en candidato para ser
considerado por Gerardo Martino en un posible llamado a la
Selección Mexicana, a pesar de ser extranjero, sin embargo, el
zaguero argentino no lo tiene contemplado.

Nunca tuve ni siquiera un acercamiento con alguien ni nunca me
preguntaron eso. Me lo preguntaron hace unos días y fue como
de sorpresa”, relató en la conferencia de prensa, ofrecida a
través de las redes del club.

Reconoció que le gustaría vestir la camiseta verde, aunque lo
considera innecesario, pues cree que hay suficiente nivel como
para acudir a un jugador extranjero.

Hoy viviendo tantos años en México obviamente sería lindo,
pero  no  me  he  puesto  a  pensarlo  porque  hay  muy  buenos
jugadores en la selección mexicana y seguramente no haría
falta”, apuntó.

Por otro lado, la ‘Ley Tata Martino’, que implica la paulatina
reducción de jugadores extranjeros en los equipos de la Liga
MX y entra en vigor el próximo torneo, afectará al América,
que  tendrá  que  deshacerse  de  uno  de  sus  12  foráneos
registrados  el  torneo  pasado.  Emanuel  Aguilera,  pieza
inamovible  en  el  cuadro  de  Miguel  Herrera,  no  será  el
sacrificado.  Sin  embargo,  siendo  argentino,  palomeó  la
iniciativa por el bien del futbol mexicano.

Yo creo que sí (estoy de acuerdo), obviamente. Si yo estuviera
en  Argentina  y  tuviera  ese  cupo  amplio  de  extranjeros,
obviamente no me gustaría. Pero hoy, siendo extranjero, me
parece bien que se tomen esas medidas por el bien del jugador
mexicano, creo que tendrían más oportunidades”, comentó.
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El jugador de 30 años no se perdió un sólo minuto de juego del
torneo de Clausura 2020, cancelado por la pandemia tras la
fecha 10. Entre sus incógnitas no está su cupo en el plantel,
pero sí el tema de su renovación de contrato, que finaliza en
diciembre. “Por este tema de la pandemia no se ha podido
hablar del tema de renovación, pero esperemos que una vez que
se normalice todo esto nos podamos sentar a hablar”, aclaró.

Por ahora sólo se puede pensar en volver al campo lo más
pronto posible. Aunque hay cierto temor por la crisis que
atraviesa el país en cuanto a número de infectados y decesos
en los últimos días. “Va a haber temor al regresar, si no se
aplana la curva”.

Después  de  algunos  días  de  descanso,  el  América  volvió  a
entrenar vía streaming y este viernes se presentó en Coapa
para realizar exámenes físicos y médicos. Tenía como fecha
tentativa para volver a los entrenamientos presenciales el 15
de junio, pero gente en el interior de club mencionó que no



hay nada seguro.

Aguilera, por su parte, no vería con malos ojos copiar el
modelo que está por implementar la NBA, concentrando a los 22
equipos que continuarán la competencia en una misma sede. “Yo
creo que si pueden existir esas posibilidades no las vería
nada mal, sabiendo la situación que están viviendo los clubes
con  el  tema  económico,  y  no  sólo  los  clubes  sino  otras
empresas”, finalizó, añadiendo que espera que las autoridades
puedan crear un sistema que garantice seguridad sanitaria para
la gente involucrada en la reanudación de las actividades,
deportivas o de otras industrias.

Sporting Braga tampoco logra
triunfar en Portugal
Después de los dos primeros, Benfica y Porto, fue el tercero,
el  Sporting  de  Braga,  el  que  tampoco  pudo  regresar  con
victoria en la reanudación de la liga portuguesa, al perder
este viernes por 3-2 ante el Santa Clara (8º).

Un gol de Carlos Alberto Carvalho en el descuento (90+2) dio
los tres puntos al equipo local.

Antes, el Braga se había adelantado en dos ocasiones con los
tantos de Fransérgio (20, de penal) y Trincao (56), pero en el
minuto 64 Raúl Silva dejó a su equipo con 10, lo que favoreció
la  remontada  del  Santa  Clara,  que  había  empatado  con  un
doblete de Santana (34 y 66, de penal).

Con esta derrota, el Braga se queda con 46 puntos.

Antes, el líder al comenzar la fecha, el Porto, perdió el
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miércoles en su visita al Famalicao (5º) y el Benfica, que no
pasó del empate en casa ante el Tondela, lo aprovechó para
tomar el liderato, empatado a puntos con su gran rival (ambos
con 60 unidades).

Michael  Jordan  dona  100
millones  de  dólares  para
igualdad racial
Michael  Jordan,  considerado  el  mejor  basquetbolista  de  la
historia, anunció este viernes un fondo por 100 millones de
dólares destinado a las causas de igualdad racial y lucha
social en Estados Unidos.

Jordan ya había expresado en un comunicado su tristeza, dolor
y  enojo  por  la  muerte  del  afroamericano  George  Floyd,  a
principios de la semana pasada, a manos de la policía de
Minneapolis, lo cual desató una ola de manifestaciones en
territorio estadounidense.

En otro comunicado difundido por Estee Ortnoy, vocera de su
marca,  el  atleta  expresó  que  “esta  no  es  una  declaración
controvertida. Nosotros somos tú. Somos una familia. Somos una
comunidad”.

Dichos 100 millones de dólares serán entregados durante un
periodo de 10 años, para que las personas de raza negra tengan
acceso también a la educación. a su vez, afirmó que seguirá
comprometido a proteger y mejorar las vidas de las personas,
hasta que el arraigado racismo sea completamente erradicado.

Michael Jordan, seis veces campeón con Bulls de Chicago en la
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NBA y ganador de las medallas de oro en los Juegos Olímpicos
Los Ángeles 1984 y Barcelona 1992, es el primer deportista en
su país en donar esta cantidad para la defensa de los derechos
civiles.

Esta  vez  su  postura  es  contundente  en  defensa  de  los
afroamericanos y enmienda cuando se abstuvo de apoyar en las
elecciones a Harvey Grantt, un candidato negro demócrata al
senado por Carolina del Norte.

Aquella vez, en su juventud, expresó que “los republicanos
también compran zapatillas”, lo cual desagrado mucho a su
comunidad, pero ahora el destino le dio la oportunidad de
rectificar aquellas palabras desafortunadas.

Ricardo  Peláez  descarta
salida de jugadores de peso
en Chivas
A través de un video en las redes sociales de Chivas, el
director  deportivo,  Ricardo  Peláez,  negó  que  jugadores
importantes del plantel salgan del equipo para el próximo
torneo y que toda la información respecto a este tema, son
simples rumores.

“Déjame ver si me acuerdo, el Pollo ya se iba a ir Necaxa con
Madueña y Gudiño en un paquete de tres, el “Conejo” (Brizuela)
se iba a Tigres, A “Chicote” (Calderón) también lo andaban
cambiando, nada de eso es cierto, puras mentiras”.

https://twitter.com/Chivas/status/1269005292462882816
El directivo aseguró que mantiene una comunicación fluida con
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cada uno de sus futbolistas y que los pensamientos están en la
preparación del Apertura 2020.

“Afortunadamente  tenemos  una  gran  comunicación  con  los
jugadores, permanente estamos escribiéndonos, acabo de saludar
a todos en los exámenes médicos y nada de eso es cierto
(posibles salidas). La base de jugadores que teníamos, los que
llegaron en enero pasado, todos se mantienen, tenemos un gran
plantel en calidad y cantidad”.

Esta mañana se hizo oficial el regreso de Ángel Zaldívar a la
institución  para  reforzar  la  delantera  del  equipo,  a  la
expectativa de qué pasará con José Juan Macías, quien podría
emigrar al futbol del Viejo Continente.

Rayados  se  suma  a  la  moda
europea
Los Rayados de Monterrey empleará una iniciativa similar a
algunos equipos de Europa, quienes vendieron espacios a los
aficionados para que ocupen un lugar en las gradas pese a las
limitantes generadas por el Covid-19, con su imagen impresa en
cartón.

Nuestra  afición  siempre  ha  sido  fundamental  en  nuestros
partidos y por eso podrán seguir presentes en las gradas del
Estadio BBVA para impulsar al equipo a través de fotografías
durante los partidos que se lleven a cabo a puerta cerrada en
el próximo Apertura 2020”, publicaron en sus redes sociales.

Así mismo, informaron que lo recaudado mediante esta campaña,
será destinado para ayudar a las poblaciones más vulnerables o
que más han sufrido a causa de la contingencia provocada por
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el coronavirus.

Esta es una campaña con causa y todas las ganancias obtenidas
serán donadas a la iniciativa #AbrazaNL del movimiento Unir y
Dar, la cual brinda apoyo a familias que, por pérdida de
empleo  a  causa  de  la  contingencia  de  COVID-19,  no  puedan
cubrir sus necesidades básicas”, agregaron.

Los costos dependerán de la modalidad que el aficionado elija;
199 pesos para contar con su silueta en las gradas, 349 para
llevársela autografiada por su jugador favorito y 699, con la
que participarán en una rifa por un jersey del equipo.

Bayern  Múnich  cada  vez  más
cerca del título
El  Bayern  Múnich  consolidó  su  condición  de  líder  en  la
Bundesliga tras golear al Bayer Leverkusen (2-4) en un partido
perteneciente a la trigésima jornada del campeonato alemán, lo
que le deja a sólo tres victorias del que sería su octavo
título liguero consecutivo.

El equipo dirigido por Hans Flick sufrió un revés al comienzo
tras recibir un gol de Lucas Alario a los diez minutos. Sin
embargo, la reacción del Bayern fue arrolladora con media hora
de fUtbol excepcional. La fortaleza de Goretzka y la velocidad
por  las  bandas  fueron  los  mejores  argumentos  del  cuadro
muniqués.

Al borde de la media hora, Kingsley Coman estableció el empate
en un mano a mano sobresaliente, habilitado por Goretzka,
autor del 1-2 a tres minutos del descanso con un disparo
cruzado  desde  la  frontal,  imposible  de  atajar  para  Lukas
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Hradecky. El Bayern tenía al Leverkusen donde quería y la
superioridad  siguió  evidenciándose  en  el  luminoso  en  la
segunda mitad.

Serge  Gnabry  y  Robert  Lewandowski,  que  suma  29  en  esta
Bundesliga, completaron la goleada de un Bayern que tiene
aroma de campeón. El conjunto local logró recortar distancias
cuando  el  tiempo  llegaba  a  su  fin  con  un  lanzamiento  de
Florian Wirtz. El ‘equipo de la aspirina’, que fue de más a
menos, desaprovechó la oportunidad de superar al Gladbach y
acceder a puestos de ‘Champions’.

RESULTADOS DE LA JORNADA:

Bayer Leverkusen 2 – 4 Bayern Múnich.

Eintracht Frankfurt 0 – 2 Mainz 05.

Fortuna Düsseldorf 2 – 2 Hoffenheim.

Leipzig 1 – 1 Paderborn.

‘Me  preocupaban  mis
jugadores…’
Inmersos en las historias que la pandemia misma, rubrica con
el paso de los días y el aumento de los contagios, están las
líneas de los personajes que estando más cercanos al foco
mediático, no fueron ajenos a tener que librar la batalla de
moda.

Alberto  Marrero,  el  presidente  del  Atlético  de  San  Luis,
dentro del conteo que la Liga MX realiza entre sus agremiados
para  registrar  a  portadores  del  Covid-19,  o  de  plano
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descartarlos, se enlistó desafortunadamente como el primero en
padecer la malaria.

El español avecindado en el Bajío mexicano, tras completar la
ceremonia para darle el adiós a su viejo, como si el dolor no
fuera poco, de regreso a territorio azteca tuvo que soportar
uno más físico cuando presentó los síntomas del Coronavirus.

“Estuve  en  España  por  el  fallecimiento  de  mi  abuelo,  fue
llegando a México que me enteré que tenía el virus”, cuenta el
directivo en entrevista con Grupo Cantón.

“La verdad que yo lo he vivido en carne propia, y me pongo en
el lugar de esa gente mayor que lo está sufriendo; soy una
persona saludable, me cuido, hago deporte, nunca había tenido
este tipo de dolores, ni pasado por lo que pasé, siento pena
por lo que estamos viviendo”.

Y, de muchas preocupaciones que ya de por sí la enfermedad
genera, Marrero, quien fue criticado por asistir al partido
que su escuadra validó ante el Puebla en el Estadio Alfonso
Lastras, correspondiente a la Jornada 10, último del torneo
Clausura 2020, pues ya presentaba el contagio, acepta que, era
la intranquilidad de haber propagado la afección entre los
integrantes del equipo y sus allegados.

“Mi  preocupación  era  el  equipo,  mi  preocupación  era  que
pudiera haber infectado a los jugadores, a las familias de
ellos, gracias a Dios ninguno salió infectado, he seguido mi
vida desde mi casa, he salido solamente para una prueba que me
hice de los pulmones y un análisis de sangre que me hice
después; y bueno, ya llevo más de dos meses encerrado”.

UNA BATALLA VORAZ

A diferencia de la casi veintena de positivos que ha dado el
circuito de casa, todos con esta característica de que son
asintomáticos, el mandamás del conjunto potosino relata que la
padeció,  y  en  serio,  aunque  no  tuvo  necesidad  de  ser



hospitalizado.

“Al principio los síntomas fueron dolor de cabeza y dolor de
garganta, de ahí pasé a la fiebre, me iba y me venía; después
estuve tres o cuatros días con problemas de respiración, sobre
todo por las noches me faltaba el aire, y al día de hoy cuando
tengo una charla, una entrevista, o algo que me lleva mucho
tiempo, aún por momentos siento como que me falta el aire,
digamos que son las secuelas que me ha dejado el virus”.

Referente al sitio en donde pudo contagiarse, sin descartar
que tal vez pudo ser en la llamada Madre Patria, a donde pegó
con fuerza el Covid-19, asevera sobre los distintos escenarios
en donde se está a la deriva.

“Hay sitios que son más propensos al contagio; por ejemplo,
los aeropuertos, los lugares en donde hay más magnitud de
gente, ya después de tiempo la gente se quita los cubrebocas,
nos damos la mano, ya no todos llevan esas medidas”.

UN RESPIRO

Aún cumpliendo con el aislamiento, lejos del terruño y de los
suyos, trabajando en la planeación de lo que vendrá para su
escuadra, hace una reflexión de lo que pasó en los últimos
tiempos.

“Sí  es  verdad  que  todas  esas  personas  que  han  sufrido
enfermedades  anteriormente,  son  las  que  más  podrían  estar
expuestas o contagiarse más fácil, pero también hemos visto
que cualquiera está en peligro, en cualquier momento”.

Finalmente,  aunque  no  tuvo  tiempo  para  de  alguna
manerafestejar la vida, tras salir avante de la pelea más
difícil,  Alberto  Marrero  comparte  que  tendrá  su  rato  de
relajación y desestrés antes de que vuelva a rodar la redonda
de este lado.

“Con la cancelación del torneo uno ya está planeando, o irse a



España, o a otro lugar para cargar energías para lo que se
viene con el inicio de una nueva temporada”.

Todas las bajas al momento en
la Liga MX Femenil
Momentos de incertidumbre se vivirán dentro de la Liga MX
Femenil de cara a lo que sería la temporada Apertura 2020 y es
que los equipos han resentido de forma importante el golpe
económico dentro de lo que ha representado el Coronavirus
(COVID-19), mismo que ha generado despidos en masa dentro de
los  clubes  y  ha  dejado  todo  en  suspenso  para  muchas
futbolistas  que  deberán  buscar  un  nuevo  destino.

En el caso de Monarcas Morelia Femenil, se tiene que esperar
para saber la oferta que pondrá Mazatlán FC, que en esta etapa
en la Liga MX necesita un equipo femenil, pero seguramente no
todas llegar a Sinaloa y varias de estas futbolistas quedarán
sin trabajo.

Muchos de los clubes tienen un mínimo de 20 jugadores pero
equipos como Tigres UANL y Rayadas de Monterrey llegaban casi
a las 30 futbolistas, por lo que se han visto obligadas a
aligerar sus plantillas de un golpe. Al momento van al menos
50 jugadores que deberán buscar un nuevo destino o en todo
caso,  aquellas  que  se  encontraban  a  préstamo  tendrán  que
definir con el club con el que todavía tienen contrato.

Estas son las futbolistas que han sido despedidas al momento:

Maritza Maldonado – Atlas

Mayra Santana – Atlas
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Verónica Jiménez – Atlas

Tamara Romero – Atlético de San Luis

Maité García – Atlético de San Luis

Metzli Prieto – Atlético de San Luis

Belkis Escalante – Atlético de San Luis

Ivonne Santillán – Atlético de San Luis

Nahomy Martínez – Atlético de San Luis

Paola Galaviz – Atlético de San Luis

Liliana Zepeda – Atlético de San Luis

Paola Jaramillo – Atlético de San Luis

Karen López – América

Dayri Hernández – América

Estefania Fuentes – América

Wendy Gallardo – Cruz Azul

Monique Burguess – Cruz Azul

Paola Castañón – Cruz Azul

Gabriela Herrera – Cruz Azul

Karen Loya – Chivas

Ami Hernández – Club León

Vielka Andrade – Club León

Dalia Molina – Morelia

Lulú Ramírez – Puebla



Alex Godínez – Pachuca

Nailea Vidrio – Pachuca

Nancy Zaragoza – Rayadas

Shajaru Meis – Rayadas

Balbina Treviño – Rayadas

Alicia Cervantes – Rayadas

Paula Gutiérrez – Santos Laguna

Yahaira Flores – Santos Laguna

Brenda Guevara – Santos Laguna

Linda Valdez – Santos Laguna

Brenda Viramones – Tigres UANL

Paulina Solís – Tigres UANL

Vanessa Flores – Tigres UANL

Vanessa González – Tigres UANL

Perla Navarrete – Tigres UANL

Carolina Jaramillo – Tigres UANL

Britany Cárdenas – Tigres UANL

Jazmin Enrigue – Tigres UANL

Esmeralda Verdugo – Xolos

Lucero Cuevas – Xolos

Hoy cerramos el día con noticias nada agradables…

•  Son  ya  51  bajas  para  la  próxima  temporada  de  la
@LigaBBVAFemenil.

https://twitter.com/LigaBBVAFemenil?ref_src=twsrc%5Etfw


•  Los  equipos  con  más  bajas  son  @TigresFemenil  y
@AtletiDeSLPFem  con  9.

En esta difícil situación, mandamos ánimo y deseamos éxito a
todas.#SomosCampeonas pic.twitter.com/o60P4J43sJ

— Campeonas MX (@campeonasmx) June 5, 2020

Chivas oficializa el regreso
de Ángel Zaldívar
Ángel Zaldívar oficialmente se ha convertido en la primera
incorporación de Chivas para el Apertura 2020, luego de que la
directiva y el cuerpo técnico decidieran que se quedara en la
institución  tras  su  préstamo  con  Rayados  de  Monterrey  y
Puebla.

Este viernes por la mañana, el atacante ya reportó en las
instalaciones de Verde Valle para las nuevas pruebas médicas
relacionadas con la detección del COVID-19 al igual que otros
jugadores del plantel.
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En redes sociales, el Rebaño le dio la bienvenida con el
mensaje “Como caído del cielo”, dinámica que han mantenido
desde el torneo anterior al anunciar nuevos fichajes.

�� pic.twitter.com/ue2EF2OT4R

— CHIVAS (@Chivas) June 5, 2020

El  tapatío  también  le  dio  las  gracias  al  Puebla  con  el
siguiente mensaje: Crecí como jugador, como persona y como
profesional. De verdad me llevo un recuerdo muy bonito del
Club y su gente en poco tiempo. Mi más sincero agradecimiento
a todos, desde el Presidente hasta el tío @clubpueblamx.

A la Franja:

Crecí  como  jugador,  como  persona  y  como  profesional.  De
verdad me llevo un recuerdo muy bonito del Club y su gente en
poco tiempo.
Mi más sincero agradecimiento a todos, desde el Presidente
hasta el tío @clubpueblamx.
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https://twitter.com/ClubPueblaMX?ref_src=twsrc%5Etfw


Sigan  construyendo  esa  Franja.  GRACIAS.  ���
pic.twitter.com/aFBhUvcZ9c

— Ángel Zaldivar (@AZaldivar_) June 5, 2020

Tras su salida de Chivas en el Clausura 2019, Zaldívar estuvo
durante un año con Rayados de Monterrey donde a pesar de no
ser titular indiscutible, se proclamó campeón de Liga MX en el
Apertura  2019,  así  como  el  tercer  puesto  del  Mundial  de
Clubes,  mientras  que  con  La  Franja  tuvo  mayor  actividad
durante el Clausura 2020, anotando en dos ocasiones en nueve
partidos disputados.

Jugadores  envían  a  la  NFL
mensaje  sobre  desigualdad
racial
Patrick Mahomes, Saquon Barkley y Michael Thomas figuran entre
más de una docena de estrellas de la NFL que se unieron para
enviar  a  la  liga  un  fervoroso  mensaje  en  video  sobre  la
desigualdad racial.

El video de 70 segundos fue difundido en las plataformas de
Internet el jueves en la noche, incluye a Odell Beckham Jr.,
Deshaun Watson, Ezekiel Elliott, Jamal Adams, Stephon Gilmore
y DeAndre Hopkins, entre otros.

Thomas, receptor de los Saints de Nueva Orleans y líder en
recepciones en las últimas dos campañas en la liga, da inicio
al video con la declaración: ”Han pasado 10 días desde el
brutal  asesinato  de  George  Floyd”.  Después  los  jugadores
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preguntan en turnos ”¿y si yo hubiera sido George Floyd?”.

Los jugadores recitan además los nombres de hombres y mujeres
afroestadounidenses que han sido muertos recientemente, entre
ellos Floyd, Breonna Taylor, Ahmaud Arbery y Eric Garner.

”Yo SOY George Floyd”, dice Hopkins.

Sigue Adams con : ”Yo SOY Breonna Tayor”.

#StrongerTogether pic.twitter.com/sfwF9Uvgaa

— Patrick Mahomes II (@PatrickMahomes) June 5, 2020

El video termina con una advertencia de los jugadores: ”no
habrán de amordazarnos”.

Exigen a la NFL condenar el ”racismo y la opresión sistémica
de  las  personas  afroestadounidenses…  Nosotros,  la  National
Football League, admitimos nuestra equivocación de acallar a
nuestros jugadores por protestar pacíficamente… Nosotros, la
National  Football  League,  creemos  que  las  vidas  de  las
personas afroestadounidenses importan”.

Durante la campaña de 2016, Colin Kaepernick encabezó una
protesta  contra  la  brutalidad  policial  y  la  desigualdad
racial,  al  poner  una  rodilla  en  tierra  mientras  se
interpretaba el Himno Nacional antes de los partidos de la
NFL.  Varios  compañeros  de  Kaepernick  en  los  49ers  de  San
Francisco e incluso jugadores de otros equipos se unieron a
esa  protestas,  criticada  por  el  presidente  estadounidense
Donald Trump.

Al  año  siguiente,  Kaepernick  optó  por  la  rescisión  de  su
contrato antes de que lo dieran de baja, y no ha firmado con
ningún equipo desde entonces.

El viernes, la NFL emitió en un comunicado en el que señala su
postura.
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”Esta es una época de autorreflexión para todos, la NFL no es
la excepción. Respaldamos a la comunidad de raza negra porque
las vidas de los estadounidenses importan”.

This is a time of self-reflection for all – the NFL is no
exception. We stand with the black community because Black
Lives Matter. pic.twitter.com/RtIdcEhj5w

— NFL (@NFL) June 4, 2020

”A través de (el programa) Inspire Change, la NFL, jugadores y
nuestros socios hemos apoyado a programas e iniciativas de
todo el país para enfrentar el racismo sistémico. Seguiremos
utilizando nuestra plataforma para desafiar la injusticia que
nos ronda a todos”, aseveró la liga.

”Hasta  la  fecha  hemos  donado  44  millones  de  dólares  para
ayudar a cientos de organizaciones valiosas. Este año, nos
hemos comprometido con otros 20 millones de dólares para tales
causas y aceleraremos los esfuerzos para poner de manifiesto
su crucial labor”.

”Sabemos que podemos y necesitamos hacer más”, concluyó la
liga en el documento.
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